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QUARTIERVEREIN
NEUFELD SURSEESursee, im Dezember 2022

Rückblick aufdas Jahr 2022
Endlich, nach zwei intensiven Corona-Jahren wagten wir wieder, einige Anlässe

mit der nötigen Vorsicht zu organisieren und durchzuführen.

Generalversammlung vom 25. März 2022

Die Generalversammlung fand im Restaurant Brauerei in Sursee statt. 28 Mit-

glieder und 2 Gäste des Quartiers Eisenbahn-Vorstadt nahmen teil. Nebst den

statutarischen Geschäften stellte Paul Zinniker unser neues Logo und unseren

neuenWebauftritt vor. Die vielen positiven Reaktionen zeigten uns, dass sich der

grosse Aufwand gelohnt hat.

Jassplausch vom 8. April 2022

Bis anhin veranstaltete der Quartierverein jährlich ein Preisjassen. Der Aufwand,

Preise zu sammeln, war jedoch immens. Deshalb entschloss sich der Vorstand,

neue Wege zu gehen. Zum ersten Mal lud der Quartierverein Neufeld zu einem

Jassplausch im evangelischen Kirchgemeindehaus ein. Rund 20 begeisterte

Jasserinnen und Jasser genossen diesen Abend in entspannter, geselliger Runde.

Einige Nichtjasser widmeten sich anderen Gesellschaftsspielen und bewiesen ihr

Können. Gesamthaft war es ein überaus lustiger Abend und entwickelte sich zum

Jass-/Spielplausch.

Familien-Grillplausch bei der Haselhütte vom 26. Juni 2022

Ein wunderschöner Frühlingstag lud uns ein, einen gemütlichen Grilltag bei der

wunderschönen Anlage der Haselhütte zu verbringen. Wir rechnetenmit rund

20 bis 30 Besuchern. Stattdessen wurde es im wahrsten Sinne «gemütlich», da sich

lediglich 8 alteingesessene Bewohner und Bewohnerinnen des Neufeldquartiers

inkl. Vorstand einfanden. Trotzdemwar es für die Anwesenden ein gelungener

Anlass. Sepp Arnold und Ruth Frei unterhielten uns gekonnt mit lüpfiger Musik,

die sogar zum Tanze einlud. Dank der fachmännischen Instandhaltung der

Feuerstellen durch Paul Zinniker waren die mitgebrachten kulinarischen

Köstlichkeiten «auf den Punkt» gebracht und konnten genossen werden.
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Es stellt sich die Frage, ob ein weiterer Anlass bei der Haselhütte in Zukunft

stattfinden wird, denn der Aufwand für denWarentransport war sehr gross, da

nicht zum Platz gefahren werden konnte. Zudem fehlt es an sanitären Anlagen.

Minigolfen inWillisau vom 27. August 2022

Die Minigolf-Anlage im Freizeitzentrum Schlossfeld in Willisau war ideal, um

sich mit diesem Sport auseinanderzusetzen. 10 Personen wagten es, sich mit

anderen zu messen. Zum Glück trainierten auch ein paar ausgewiesene Fachkräfte

imMinigolfen für ein anstehendes Turnier. Einige waren sogar bereit, uns Tricks

und Hinweise zu einem erfolgreichen Gelingen zu zeigen. Das Fachsimpeln mit

diesen «Profis» trug zu einem interessanten Nachmittag bei. Der anschliessende

Besuch im Restaurant mit Kaffee und Dessert lud dazu bei, sich unter den

Quartierbewohnern des Neufeld auszutauschen. Es war ein lustiger Abschluss,

wie die Fotos auf der Website auch beweisen.

Calida-Besuch vom 18. Oktober 2022

Die Ausschreibung dieses Anlasses regte ein grosses Interesse bei den

Bewohnerinnen und Bewohner des Quartierts Neufeld an. Calida AG, dieses

international tätige Unternehmen, welches seit 1941 in Sursee ansässig ist,

war ein Besuch wert. 28 Personenmeldeten sich für diesen Anlass an. Die

interessante Führung wurde in zwei Gruppen durchgeführt. Während sich die

eine Gruppe den Betrieb anschaute und den kompetenten Ausführungen von

Frau Oliveira folgte, schlenderte die andere Gruppe durch den neu gestalteten

Outlet-Laden und profitierte von einem Spezialrabatt von 10% auf den gekauf-

ten Waren.

Leider dauerte die erste Führung etwas zu lange, sodass sich die zweite Gruppe

gedulden musste, den Betrieb zu besuchen.

Weitere Aktivitäten des Vorstandes

Der Quartierverein Neufeld folgte Einladungen des Surseer Stadtrats zur

Mitwirkung an zwei Projekten. Zum einen wurde das neue Parkplatzreglement

auf privatem Grund erarbeitet, welches an der ausserordentlichen

Gemeindeversammlung vom 17. Oktober 2022 vom Stimmvolk angenommen

wurde. Zum anderen wurden wir von der Stadt Sursee nebst Gewerbe,

Restaurants und Sicherheitsdiensten zu zwei Workshops eingeladen, um uns

über «Lärm, Littering und Vandalismus» in der Stadt Sursee unter unterhalten

und Lösungsansätze zu erarbeiten. Die Ergebnisse sind noch ausstehend.



ImWeiteren haben wir verschiedene Anfragen aus der Bewohnerschaft des

Quartiers Neufeld behandelt. Unter anderem auch die Verkehrssituation im

Quartier (zu schnelles Fahren usw.). Diese Angelegenheit werden wir auch in

Zukunft im Auge behalten.

Herausforderungen für den Quartierverein Neufeld

Der Mitgliederbestand des Quartiervereins hat sich im Jahr 2022 auf 166 (Einzel-

und Familienmitglieder) reduziert. Gründe mögen vielfältig sein. Zum Beispiel

pandemiebedingt oder einfach fehlendes Interesse. Wir werden uns im Jahr 2023

verstärkt auf dieses Thema konzentrieren und Lösungsvorschläge erarbeiten.

Vorstandssituation

Gegen Ende Jahr 2022 waren wir in der glücklichen Lage, zwei neue Vorstands-

mitglieder zu gewinnen. Bruno Odermatt und Yvonne Stirnimannwerden

unseren Vorstand verstärken und stehen an der Generalversammlung imMärz

zur Wahl. Wir heissen beide in unserem Kreis herzlich willkommen und freuen

uns auf die Zusammenarbeit.

Dank

Zum Schluss danke ich ganz herzlich den treuen Mitgliedern, die den

Jahresbeitrag von Fr. 25.– bezahlt haben. Es ist ein Zeichen, das wir aufnehmen

und uns anspornt, auch in Zukunft den Anliegen der Bewohnerinnen und

Bewohner gerecht zu werden.

Ganz besonderen Dank gehört meinen Vorstandsmitgliedern, Claudia Bieri und

Paul Zinniker, für das Organisieren der einzelnen Anlässe, für das engagierte

Mitdenken und -wirken. Ich freue mich, mit ihnen und den neuen Vorstands-

mitgliedern ins neue Jahr 2023 zu starten.

Walter Rohrer, Kassier
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